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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare del 8 febbraio 2018 
Convocata dalle ore 14,30 alle ore 20.00 

Sala Regia, Palazzo Gambacorti (piano 4°) 

 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,15 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 17 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

COMUNICAZIONI 

Comunicazione  01 -  F. Auletta (Una città in comune-PRC) - “Episodio nazi-fascista a Macerata” 

Interventi: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Comunicazione  02 - M. Filippeschi (Sindaco)  - “Parcheggio People Mover” 

 

 

QUESTION TIME 

Question-time 02 - ACCORDO CON LA PROVINCIA DI PISA PER L’ACQUISIZIONE DEGLI IMPIANTI 

SPORTIVI DE “LA FONTINA”, PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO 

SINISTRAITALIANA, IN DATA 5/02/2018 - ID 1543704 

Illustra:  S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Question-time  03 - DISAGI LINEA 8 DEL TPL A COLTANO - PRESENTATA DAL CONS. 

DELL’OMODARME, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO ART.1-MDP, IN DATA 5/02/2018 - ID 1543777 
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Illustra: J. Dell’Omodarme (Art. 1 Movimento Democratico Progressista) 

Risponde:  Y. Zambito per conto dell'Assessore G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude:  J. Dell’Omodarme (Art. 1 Movimento Democratico Progressista) 

discussa 

 

 

INTERPELLANZE 

Interpellanza 05 - STATO DEI LAVORI DI POTENZIAMENTO DELLA BASE DEI CAMP DARBY - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 18/10/2017 

(ZAMBITO) - ID 1492514 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  Y.  Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

PS - L’interpellanza n. 3 e la question time n. 4, vengono discusse congiuntamente in quanto 

trattano lo stesso argomento 
Interpellanza 03 - PIANO ATTUATIVO UNICOOP FIRENZE - PRESENTATA DAL CONS. RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 11/10/2017 (ASS. ZAMBITO) - ID 1488993 

Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question-time 04 (Odg aggiuntivo) - “PIANO ATTUATIVO SCHEDA NORMA 5.1/B - PRESENTATA 

DAL  CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO UNA CITTA’INCOMUNE-PRC IN DATA 5/02/2018 - ID 1544307 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Conclude:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

 

 

Mozione d'Ordine 

Il  Consigliere Comunale F. Bedini (Noi adesso Pis@Fratelli d’Italia), chiede di andare subito alla  

votazione delle Mozioni n. 2 e 3 presenti nell’Ordine del giorno 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 21  contrari: 02  astenuti: 01  approvata 

 

Mozioni 
Mozione 02 - LA FOIBA DI BASOVIZZA PATRIMONIO DELL’UMANITA’ DELL’UNESCO - PRESENTATA 

DAL CONS. BEDINI (NOIADESSOPIS@-FDI) IN DATA 09/08/2017 - ID 1465304 (solo votazione) 

Votazione mozione:  favorevoli: 06  contrari: 17  astenuti: 0  respinta 

 

Mozione 03 - INTITOLAZIONE DI UNA VIA O PIAZZA DI PISA A NORMA COSSETTO - PRESENTATA IN 

AULA IL 18/01/2018 DAL CONS. BEDINI (NOIADESSOPIS@-FDI) ID 1535637 (solo votazione) 

Interventi: F. De Negri (PD) 

risponde: F. Bedini (Noi adesso Pis@Fratelli d’Italia) 

Votazione mozione:  favorevoli: 16  contrari: 06  astenuti: 04  approvata 
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Mozione d'Ordine 

Il  Consigliere Comunale F. Auletta (Una città in comune-PRC), chiede di andare subito alla  

votazione della Mozione n. 1 presente nell’Ordine del giorno 

Votazione della Mozione d'Ordine:   favorevoli: 20  contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

 

Mozione 01 - PER IL RICONOSCIMENTO DEI RIFUGIATI AMBIENTALI - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 25/01/2017 - ID 1380116 (solo votazione) 

Votazione mozione:  favorevoli: 22  contrari: 03  astenuti: 0  approvata 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - PIANO DELLE ALIENAZIONI IMMOBILIARI: ACCORDO TRANSATTIVO AVENTE AD 

OGGETTO LA VENDITA DI UN LOTTO DI TERRENO DI PROPRIETA’ COMUNALE INTERCLUSO - ID 

1499628 (immediata esecuzione) (solo votazione)  

Votazione proposta:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 18  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

 

Si ritorna alla discussione delle Question Time 

Question-time 05 (Odg aggiuntivo) - LIBERO SVOLGIMENTO DELLA CAMPAGNA ELETTORALE NEL 

TERRITORIO DEL COMUNE DI PISA - PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO 

NOIADESSOPIS@-FDI), in data 6/02/2018 - ID 1544875 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@Fratelli d’Italia) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude:  M. Nerini (Noi adesso Pis@Fratelli d’Italia) 

discussa 

 

 

Argomento  

Argomento - BANDO DI GARA DELL’OSPEDALE CISANELLO A PISA - VENDITA DEL VECCHIO 

COMPLESSO OSPEDALIERO DI SANTA CHIARA: QUALE FUTURO PUBBLICO DI QUEST’AREA? - 

PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 8/07/2014 - ID 

1033241 

Introduce: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Interventi:  Ing. Giambastiani (Dirigente AOUP), Walter Salvatore (Prorettore Pisa), M. Filippeschi 

(Sindaco), G. Garzella (Pisa è…), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), M. 

Nerini (Noi adesso Pis@Fratelli d’Italia),  R. Mariotti (In lista per Pisa), M. Bronzini (ForzaItalia-

PDL), F. Auletta (Una città in comune-PRC), N. Pisani (PD), Walter Salvatore (Prorettore Pisa), Ing. 

Giambastiani (Dirigente AOUP, M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

 

Su questo argomento viene presentato n. 1  ordine del giorno 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere F. De Negri (PD)  

Illustra: N. Pisani (PD) 

Interventi:  R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) presenta 2 emendamenti, M. Nerini (Noi adesso 

Pis@Fratelli d’Italia). Il Consigliere F. De Negri accoglie  gli emendamenti. 

 S. Ghezzani (Sinistra Italiana) presenta un emendamento. M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

presenta un emendamento. Il Consigliere F. De Negri non accoglie  gli emendamenti. 
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Dichiarazione di voto: 

A favore: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Astenuti: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile), M. Nerini (Noi adesso Pis@Fratelli 

d’Italia) 

Contro: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Votazione Ordine emendato:  favorevoli: 20  contrari: 03  astenuti: 04  approvato 

 

Viene recuperata la Question Time n. 1 del Consigliere R. Latrofa (Pisa nel Cuore), in quanto 

assente (giustificato) durante la fase iniziale delle Question Time 

Question-time 01 - STIMA DEL VALORE DELL’ARENA GARIBALDI - PRESENTATA DAL CONS. 

LATROFA, CAPOGRUPPO PISANELCUORE, IN DATA 3/02/2018 - ID 1543696 

Illustra:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

discussa 

 

 

Mozione d'ordine 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC), chiede l'inversione dell'ordine del giorno per 

andare subito alla discussione della mozione n. 30, prevista all’Ordine del giorno. 

Votazione mozione d'ordine per inversione dell'ordine del giorno: 

favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Mozione 30 - INTITOLAZIONE DI UNA VIA O LUOGO DELLA CITTA’ DI PISA AD AUGUSTO CASTRUCCI - 

PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 30/01/2018 - ID 

1540951 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC), 

Votazione mozione: favorevoli: 17  contrari: 0  astenuti: 02  approvata 

 

Mozione d’Ordine: 

Ore 19,50: Il Consigliere F. De Negri (PD) chiede, tenuto conto che l'orario di chiusura dei lavori del 

Consiglio è prevista per le ore 20,00, lo scioglimento della seduta. 

Votazione della mozione:  favorevoli: 15  contrari: 0  astenuti: 02  approvata                                     
 

 

Alle ore 19,50 la seduta è sciolta 

 

 

                                                                                       Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               
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* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene 

pubblicata successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita 

dall'ufficio competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti 

consiliari deliberativi ed ispettivi. 


